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Assessoria

Gilberto Leite

EMANUEL REABRE AS PORTAS DO 
DUTRINHA COM CHAVE DE OURO
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Tempo do futebol 
cuiabano, o Estádio 
Eurico Gaspar Dutra, 
o Dutrinha, chega aos 
seus 70 anos com ‘cara 
de jovem’ após rece-
ber uma profunda re-
forma. Os detalhes da 
nova estrutura foram 
apresentados pelo pre-
feito Emanuel Pinheiro 
(MDB), que ainda fez 
questão de homenagear 
os grandes ícones do fu-
tebol mato-grossense, 
de forma perene, com a 
instalação de estátuas 
em tamanho real no es-
tádio. A celebração dos 
70 anos e da reabertura 
do estádio se tornou um 
verdadeiro espetáculo, 
com exibições de danças 
e músicas regionais e 
homenagens às pesso-
as que marcaram o es-
porte mato-grossense. 
Como não podia deixar 
de ser, teve muita bola 
rolando. Um verdadei-
ro show para inaugurar 
em grande estilo o novo 
gramado do Dutrinha
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HOMEM É MORTO APÓS ‘MEXER’ COM MULHER

SÓ 2% DAS CRIANÇAS FOI VACINADA
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O desembargador Rui Ramos, do Tribunal de 
Justiça de Mato Grosso (TJMT), atendeu pedido do 
procurador-geral de Justiça, José Antonio Borges, 
e suspendeu uma lei do município de Matupá que 
proibia a exigência do comprovante de vacinação 
para acesso aos órgãos públicos e comércios no mu-

TJ barra proibição de passaporte
nicípio. Em sua decisão, o desembargador ressaltou 
que o Supremo Tribunal Federal (STF) já mostrou 
a legitimidade da vacinação compulsória, por meio 
da utilização de medidas indiretas, como restrição 
para exercício de certas atividades e de acesso a es-
tabelecimentos
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Quase um mês após 
receber as primeiras 23 
mil doses de vacinas pe-
diátricas da Pfizer contra 
a covid-19, apenas 2% 
das crianças mato-gros-
senses com idade entre 5 
e 11 anos foi vacinada. É 
o terceiro pior resultado 
no país. A resistência e o 
medo dos pais são apon-
tados como os principais 
fatores para a demora 
na vacinação. Segun-
do a pediatra Natasha 
Slhessarenko, esse medo 
foi disseminado entre os 
pais pelas campanhas de 
desinformação dissemi-
nadas nas redes sociais, 
que questionam a eficá-
cia da vacina sem apre-
sentar provas confiáveis
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O aumento dos insumos para construção de ro-
dovias pode inviabilizar a concessão de três rodo-
vias em Mato Grosso: as BRs 070, 174 e 364, que 
ligam Cuiabá a Vilhena (RO). A preocupação foi ex-
posta pelo presidente da Associação Brasileira de 
Concessionárias de Rodovias (ABCR), Marco Auré-
lio Barcelos. Segundo ele, só um dos insumos para 
construção de rodovias teve alta de 70%. O governo 
federal prevê a concessão de 877 quilômetros com 
investimentos de R$ 3,8 bilhões ao longo de 30 anos

INFLAÇÃO AMEAÇA
LEILÃO DE RODOVIA

Marcos Vergueiro/Secom-MT
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Combustível eleitoral

EDITORIAL

combinação dos 
elevados preços 
dos combustíveis 

com o início de um ano 
eleitoral provocou uma 
enxurrada de propostas 
no Congresso Nacional 
para tentar mexer nos 
preços e até mesmo o 
presidente Jair Bolsonaro 
(PL) quer apresentar sua 
alternativa. Já existem, 
pelo menos, duas pro-
postas de emenda cons-
titucional (PEC) e outros 
dois projetos de lei que 
pretendem mexer em al-
gum aspecto do preço dos 
combustíveis. 

O desespero para 
apresentar uma solução 
e escapar da ‘queima’ 
nas urnas fez surgir até 
uma PEC já apelidada 
de Kamikaze, pois prevê 
um gasto de aproxima-
damente R$ 100 bilhões 
para forçar a queda nos 

preços dos combustíveis. 
É um valor muito maior 
do que o previsto para o 
Auxílio Brasil em 2022, 
com R$ 89,9 bilhões.

‘Sequestrado’ pelo 
debate eleitoral, esse 
tema tende a causar mais 
prejuízos ao Brasil nos 
próximos anos do que 
os sucessivos aumentos 
anunciados pela Petro-
bras. As intervenções 
propostas nesses projetos 
são meramente transitó-
rias e devem ter um efei-
to mínimo de ‘maquiar’ 
a inflação neste ano elei-
toral, deixando a conta 
para ser paga em 2023. 
Poucas das propostas 
miram, de fato, a raiz do 
problema.

O ‘X da questão’ atu-
almente é que os pre-
ços dos combustíveis no 
mercado interno depen-
dem do preço interna-
cional do petróleo e da 
taxa de câmbio. A redu-
ção de impostos ou sub-
sídio para forçar a re-
dução dos preços servirá 
apenas para amortecer 
a inflação, criando um 
efeito que não irá vigo-
rar por muito tempo, já 
que o barril de petróleo 
continua a se valorizar 
no mercado internacio-
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nal e a moeda brasilei-
ra segue extremamente 
desvalorizada frente às 
lambanças fiscais co-
metidas pelo atual go-
verno.

Mantida a atual po-
lítica de preços da Pe-
trobras e a trajetória de 
valorização do petróleo, 
que já bate na casa de 
93 dólares, nem mes-
mo a mais agressiva das 
propostas em debate no 
Congresso será suficien-
te para reduzir os preços 
nas bombas. No máximo, 
será um aval para o go-
verno queimar uma par-
cela do orçamento para 
produzir um pequeno 
efeito nos preços. Para 
piorar, reduzir arreca-
dação ao mesmo tempo 
em que aumenta as des-
pesas causará um forte 
impacto fiscal, instilan-
do novas incertezas nos 
investidores e pressio-
nando a cotação do dólar 
para cima. E aí, como já 
se sabe, os preços nas re-
finarias tendem a subir 
novamente.

Ano eleitoral é um 
péssimo momento para 
debater preço dos com-
bustíveis, ainda mais na 
situação crítica que hoje 
impera no Brasil.
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Rosana Leite (*)   

Desde 2015, a ONU decla-
rou como Dia Internacional 
das Mulheres e Meninas da 
Ciência o dia 11 de fevereiro. 
A data tem como objetivo trazer 
o tema para discussão pela co-
munidade internacional, mostrando 
que a ciência e a igualdade de gênero 
são assuntos a caminhar juntos.

Rememorando a história, os cien-
tistas eram conhecidos como filósofos 
naturalistas ou homens da ciência. Em 
outrora, os cientistas tinham gênero, o 
masculino, porquanto, reconhecia-se 
o esforço intelectual respeitável para 
tal. Aliás, os livros escolares ao tratar 
da ciência sempre traziam a figura 
masculina em um laboratório a mani-
pular algo.

Foi, e tem sido muito difícil a ocu-
pação pelas mulheres da mencionada 
posição, justamente pela questão de 
gênero. E mais uma vez o cotidiano 
a ‘afirmar’ que o lugar dos homens é 
privilegiado por poder estar em qual-
quer lugar, e o local das mulheres é 
o de casa.

Todavia, a própria ciência tem 
mostrado diferente. Apenas para 
exemplificar, a descoberta do DNA, 
do vírus HIV e dos cromossomos Y e 
X são femininas. Segundo o relatório 
de ciência da UNESCO, publicado 
em 2021, apenas 33% das pesqui-
sadoras, no mundo, são mulheres, 
sendo que a participação feminina nas 
instituições acadêmicas corresponde 
a 12%.

Para as Nações Unidas a igualdade 
de gênero e a ciência são essenciais 
para alçar os objetivos da Agenda 
2030, para se alcançar o desenvolvi-
mento sustentável.

Assim, em 2016, após a aprovação 
pela Assembleia Geral no ano ante-
rior, foi criado o Dia Internacional das 
Mulheres e Meninas na Ciência. O 
engajamento de meninas e mulheres 
deve ser primordial, máxime, escoada 
em exemplos a serem seguidos.

O mundo se assustou com a che-
gada do coronavírus, com muitas 
pesquisas em andamento desde en-
tão. Em outubro de 2020 a estudante 
de apenas 14 anos, Anika Chebrolu, 

com seu estudo sobre molécu-
la, conseguiu ligar a proteína 
do vírus SARS-Cov-2, sendo 
vencedora do prêmio ‘Jovem 
Cientista do Ano’ no Brasil.

A adolescente simulou por 
computador e rastreou molécu-

las com o objetivo de bloquear a 
ação das proteínas do coronavírus. 

Pensou-se, portanto, em possível dro-
ga para o tratamento da COVID-19.

A visibilidade ainda é desafio, pois a 
disparidade é real nesta seara. Apesar 
de as mulheres já terem conseguido 
equiparação em números com o gê-
nero masculino no que diz respeito 
ao nível superior e mestrado, quando 
se cuida de doutorado e pós-doutora-
mento, os homens conseguem núme-
ros bem superiores. Os homens ainda 
são mais citados que as mulheres, 
justamente por ainda serem maioria 
na publicação de artigos científicos.

O ‘Efeito Matilda’ ainda existe, 
onde as mulheres estão associadas 
à menor qualidade. Elas possuem 
mais possibilidade de interrupção da 
carreira por conta de trabalhos do-
mésticos e responsabilidade com os 
descendentes. Outra situação visível 
é que as mulheres acabam viajando 
menos que o gênero oposto, ficando 
difícil a colaboração acadêmica inter-
nacionalmente.

A boa notícia é que as pesquisas 
sobre gênero crescem desde a últi-
ma década, com grande participação 
feminina. O feminismo e a identidade 
de gênero são temas em sua maioria 
tratados por elas. O assunto ‘gênero’ 
tem amadurecido mais que qualquer 
outra pesquisa, alavancando o nome 
das mulheres mundialmente.

O próprio patriarcado e a diferença 
de gênero sentidos socialmente tem 
sido motivo para elas estudarem muito 
mais, com a finalidade de enfrentar a 
temível desigualdade. 

Que a data nos traga raciocínio 
para que credibilidade científica não 
permaneça dependente da binarie-
dade de gênero. Avante à ciência, e 
avante às meninas e mulheres cien-
tistas!

ROSANA LEITE ANTUNES DE BARROS é 
defensora pública estadual.

Mulheres na ciência

VACINAÇÃO DE CRIANÇAS

Francisney Liberato (*)   

No dia 25/03/2019, o clube de 
futebol brasileiro Grêmio inaugurou 
uma estátua em homenagem ao 
atual técnico do time, Renato Gaú-
cho. O técnico e ex-jogador entrou 
para a história do clube, tendo o seu 
nome inscrito na galeria dos seus 
campeões. A peça foi feita de bronze e 
possui quatro metros de altura.

O jornal “Lance” ainda teceu detalhes do 
grande evento mencionando que o “ídolo” 
estava bem ansioso e emocionado, inclusive 
verbalizou o seu discurso nas seguintes pala-
vras: “É uma homenagem inesquecível para 
mim. Mas a maior alegria minha é dar alegrias 
para nossa torcida. Há uma semana que não 
durmo. É difícil até as palavras saírem. Se eu 
já era gremista, imagina agora. Meu sangue 
sempre foi e sempre vai ser azul”.

Será que realmente o homenageado é 
um ídolo? Acredito que a maioria dos tor-
cedores entende dessa forma. O dicionário 
eletrônico “Dicio” descreve o substantivo 
masculino ídolo da seguinte forma: “Cele-
bridade por quem se tem grande admiração 
ou a quem se ama apaixonadamente: ele 
é o ídolo da juventude. Figura, estátua que 
representa uma divindade que se adora. 
Pessoa a quem se atribui qualidades divi-
nas ou representação de um ser fantástico, 
com atributos divinos. Pessoa à qual se 
prodigam louvores excessivos”.

É necessário tomarmos muito cuidado 
para não transformar nossas preferências 
em exagero, neste caso, tachar pessoas que 
admiramos de “deuses”.

Quando Moisés subiu ao Monte Sinai, 
recebeu duas tábuas de pedras, escritas pelo 
dedo de Deus, que são mais conhecidas como 
os dez princípios básicos para sermos felizes, 
denominados “Os Dez Mandamentos”. Em 
seu primeiro mandamento, descreve: “Não 
terás outros deuses além de mim. Não farás 
para ti nenhum ídolo, nenhuma imagem de 
qualquer coisa que haja no céu, na terra, ou 
nas águas debaixo da terra. Não te prostrarás 
diante deles nem lhes prestarás culto, porque 
eu, o Senhor teu Deus, sou Deus zeloso, que 

castigo os filhos pelos pecados de seus 
pais até a terceira e quarta geração 
daqueles que me desprezam, mas 
trato com bondade até mil gerações 
aos que me amam e guardam os 
meus mandamentos”, texto descrito 
no livro de Êxodo 20.

No livro de Mateus 4, Jesus refor-
ça essa tese, de que a adoração deve 

ser única e exclusivamente direcionada 
ao Criador deste universo. Assim, diz: “Ado-

re ao Senhor, o seu Deus e só a ele preste 
culto”. Observe que quando Cristo disse isso 
ele estava fragilizado, com fome e no deserto, 
a fim de demonstrar para você e eu que até 
em momentos de crise é possível ser fiel aos 
princípios divinos.

A adoração não pode ser destinada a 
seres humanos como eu e você. Os nossos 
pensamentos e sentimentos devem estar 
conectados com Aquele que nos criou e que 
cuida de nós. Adorar um indivíduo é afrontar 
o Deus de todo o universo.

Você até pode depositar as suas forças 
num indivíduo de carne e osso, mas a curto, 
médio ou, quem sabe, a longo prazo, você 
verá o seu “ídolo” fraquejar e, juntamente 
com ele, você. A sua esperança deve estar 
ligada ao único e soberano Deus, capaz de 
fazer infinitamente mais do que imaginas. 
Somente a Ele devemos adorar e prestar 
culto. Pense nisso!

FRANCISNEY LIBERATO É Auditor do Tri-
bunal de Contas. Escritor, Palestrante, Pro-
fessor, Coach e Mentor. Mestre em Educação 
pela University of Florida. Doutor em Filosofia 
Universal Ph.I. Honoris Causa. Bacharel em 
Administração, Bacharel em Ciências Contábeis 
(CRC-MT) e Bacharel em Direito (OAB-MT). 
Vice-presidente da Associação Brasileira dos 
Profissionais da Contabilidade – ABRAPCON. 
Membro da Academia Mundial de Letras. Autor 
dos Livros: “Mude sua vida em 50 dias”, “Como 
falar em público com eficiência”, “A arte de ser 
feliz”, “Singularidade”, “Autocontrole”, “Fenome-
nal”, “Reinvente sua vida” e “Como passar em 
concursos – Vol. 1 e 2”, “Como falar em público 
com excelência” e “Legado”. www.francisney.
com.br

A quem adoras?

A vacinação de crianças entre 5 e 11 anos já está em 
andamento, mas ainda há uma relutância entre os pais 
e responsáveis em levar os pequenos para se imunizar 
contra a covid-19. Por isso, o Estadão Mato Grosso 
elaborou um guia para tirar suas dúvidas sobre a vaci-
nação infantil.

Apesar de as crianças, em sua maioria, terem quadros 
mais leves de covid-19, houve aumento nos registros 
de mortes e internações de crianças nas 
últimas semanas. Em Mato Grosso, por 
exemplo, o número de internações em 
UTIs Pediátricas disparou, chegando a 
90% de ocupação no dia 31 de janeiro. 

Mesmo pouco sintomáticas ou assin-
tomáticas, as crianças também podem 
transmitir o coronavírus para pessoas 
com fatores de risco, como avós, bisavós 
e pessoas com algum tipo de comorbida-
de com quem tenham convívio. Por isso, 
a imunização é fundamental para evitar a 
propagação do vírus. 

AS VACINAS SÃO SEGURAS?
Antes de as vacinas serem liberadas 

para as crianças, testes rigorosos de 
segurança foram feitos com a vacina da 
Pfizer. Até agora, estima-se que pelo me-
nos 8 milhões de doses foram aplicadas 
em crianças desta faixa etária entre 5 e 
11 anos, com efeitos colaterais brandos e 
nenhuma morte atribuída à vacina.

As doses aplicadas são diferentes 
das aplicadas em adultos. O frasco é 
diferente, com tampa de cor laranja, e a 
aplicação deve ser feita conforme as re-
comendações do Ministério da Saúde: em 
locais diferentes dos adultos e com agu-
lhas apropriadas para o público infantil. 

No caso das crianças, a imunização 
é importante para que os pequenos não 
precisem ser hospitalizados, segundo 
a médica pediatra e infectologista do 

Sistema Hapvida, Sílvia Fonseca. As 
vacinas previnem casos graves da do-
ença, que poderiam levar ao uso de UTI 
e até mesmo à morte. "Enquanto o vírus 
estiver circulando no mundo, temos que 
usar todas as barreiras possíveis: vacina, 
máscara, distanciamento social e álcool 
em gel", ressaltou.

E A CORONAVAC?
Quanto à vacinação de crianças e 

adolescentes com a CoronaVac, o uso 
emergencial foi aprovado pela Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) 
após rigorosa análise. Testes científicos 
mostraram que o imunizante é seguro e 
protege as pessoas dessa faixa etária de 
hospitalizações ou mortes por causa da 
covid-19. 

A dose da CoronaVac para crianças é 
a mesma para os adultos. A indicação é 
que as crianças e adolescentes tomem 
duas doses de 0,5 ml, com intervalo de 
28 dias entre as doses. Quanto à segu-
rança, estudos clínicos demonstram que 
a vacina é segura e imunogênica (que 
confere imunidade) entre o público dessa 
faixa etária. 

ATENÇÃO: a Anvisa indicou que crian-
ças e adolescentes imunossuprimidos 
não devem tomar a CoronaVac até que 
surjam mais estudos que demonstrem 
que a vacina é indicada para este público.
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Preço de insumos para construção de rodovias pode esvaziar licitação de três rodovias federais em Mato Grosso, alerta associação

CONTA APERTADA

Inflação ameaça concessões em MT

Felipe Leonel

O aumento dos insumos 
para construção de rodo-
vias pode inviabilizar a con-
cessão de três rodovias em 
Mato Grosso: as BRs 070, 
174 e 364, que ligam Cuia-
bá a Vilhena (RO). A preo-
cupação foi exposta pelo 
presidente da Associação 
Brasileira de Concessioná-
rias de Rodovias (ABCR), 
Marco Aurélio Barcelos, em 
audiência pública realizada 
na última quinta (3).

O projeto prevê a con-
cessão de 877 quilômetros 
com investimentos na or-
dem de R$ 3,8 bilhões ao 
longo de 30 anos. Os tre-
chos que devem ser trans-
feridos à iniciativa privada 
são de Cuiabá a Cáceres 
(BR-070), Cáceres a Como-
doro (BR-174, no entronca-
mento com a BR-364) e de 
Comodoro a Vilhena (BR-
364).

Barcelos explicou que 
somente o cimento asfáltico 
de petróleo (CAP) teve au-
mento de 70%, na compa-
ração de 2020 com 2021. 
Ele ainda afirmou que, caso 
não ocorra uma mudança 
no projeto, a licitação para 
escolher a empresa que vai 

explorar as rodovias pelos 
próximos 30 anos pode ser 
‘esvaziada’.

“O Evtea [Estudo de 
Viabilidade Técnica, Eco-
nômica e Ambiental] está 
defasado e traz riscos de 
viabilidade, de comprome-
timento do projeto. A dife-
rença entre o incremento 
do preço dos insumos des-
ta data até dezembro de 
2021, levando em conta o 
CAP, é de 70%. Há um dé-
ficit não contabilizado que 
pode levar ao risco de in-
viabilidade”, disse Barcelos.

Em resposta ao ques-
tionamento de Barcelos, a 
ANTT afirmou que estuda 

Projeto prevê a concessão de 877 quilômetros, com investimentos na ordem de R$ 3,8 bilhões ao longo de 30 anos
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700. Estou falando da tari-
fa-teto, mas é um valor ele-
vado para o setor econômi-
co, considerando o número 
de praças no percurso. Tal-
vez tenha que rever esse 
modelo para reduzir um 
pouco, está elevado”, disse 
Aguiar.

O cronograma prevê o 
fim das audiências públicas 
para debater a concessão 
em 25 de fevereiro deste 
ano e a assinatura do con-
trato no primeiro trimestre 
de 2023. A empresa ven-
cedora deverá duplicar a 
BR-070 a partir da saída 
de Várzea Grande, além de 
construir uma passarela, já 
que ocorrem vários aciden-
tes fatais na região envol-
vendo pedestres.

O programa de explo-
ração também prevê me-
lhorar a segurança das 
rodovias, pois o trecho de 
Cuiabá a Cáceres é consi-
derado extremamente pe-
rigoso, com classificação 
de apenas 1 estrela. Além 
disso, grande parte da BR-
174 tem classificação de 2 
estrelas. Após as obras, o 
trecho da 070 deve alcan-
çar o nível de 5 estrelas e 
os demais trechos, no míni-
mo, 3 estrelas.

implantar alguns instru-
mentos para compensar o 
aumento. De acordo com a 
ANTT, os aumentos nos va-
lores dos pedágios seriam 
feitos pelo Índice Geral de 
Preços – Disponibilidade In-
terna (IGP-DI), que leva em 
consideração o dólar, que é 
o fator que mais impacta no 
custo de construção.

Marcelo Fonseca, ge-
rente da Superintendência 
de Concessões da ANNT, 
reconheceu os aumentos 
nos preços dos insumos, 
principalmente durante a 
pandemia de covid.

"Esses instrumentos, 
basicamente, permitem 

que parte da atualização 
monetária da tarifa de pe-
dágio seja feita por outro 
índice, que não o IPCA. Vi-
mos trabalhando até com 
80% dos reajustes conta-
rem com outro índice, que 
o mais indicado em nossas 
avaliações é o IGP-DI, que 
refletem esses custos dos 
insumos da construção ro-
doviária”, disse Fonseca.

VALOR DO PEDÁGIO 
- Estão previstas 7 praças 
de pedágio ao longo da ro-
dovia, sendo que em cada 
‘cancela’ o condutor deve 
pagar até R$ 19, que é o 
valor máximo estabelecido 
pela ANTT. O valor desa-

gradou o gerente-técnico 
da Associação Nacional dos 
Usuários do Transporte de 
Carga (Anut), André Aguiar, 
que também esteve presen-
te na audiência.

Para fazer seu questio-
namento, o gerente-téc-
nico da ANTT utilizou o 
trecho que deve ser en-
tregue à iniciativa priva-
da em Rondônia, o CN-5, 
que é um seguimento da 
concessão do trecho ma-
to-grossense.

“Um caminhão com 5 
eixos vai gastar mais de R$ 
400 para atravessar o lote 
CN5, um caminhão com 8 
eixos vai gastar mais de R$ 

PODER JUDICIÁRIO
TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA PRIMEIRA REGIÃO

SEÇÃO JUDICIÁRIO DE MATO GROSSO
EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS nº 004/2022

FINALIDADE: Para conhecimento de terceiros, da existência da presente ação de 
desapropriação por utilidade pública da ÁREA PARCIAL de 0,3198 ha, pertencente 
a uma área maior de 591,00 ha, do imóvel rural localizado no km 368,50 - 
BR 163/364/MT, município de Santo Antônio do Leverger/MT, Matrícula nº 38.804 
registrada no 5º Serviço Notarial e Registro de Imóveis da 2ª Circunscrição 
Imobiliária da Comarca de Cuiabá, ficando o DNIT imitido na posse da referida área, 
nos termos do art. 34, do decreto-Lei nº 3.365/41, e da sentença proferida nos autos 
num 3394970, e decisão Num 810752138, de autoria do Departamento Nacional 
de Infraestrutura de Transportes – DNIT, BR-163/364/MT, com prazo de 10 (dez) 
dias, nos termos do artigo 34 do Decreto-Lei nº 3.365/41, por determinação do juízo 
da 2ª Vara Federal, com sede do juízo na Av. Historiador Rubens de Mendonça, 
nº 4.888, Bairro Centro Político Administrativo, Cuiabá/MT – CEP 78.050-910 
– Fone: (65) 3614-5725, com dados na seguinte ordem: número de processo, 
classe, réu, matrícula, área desapropriada, município: 1001173-48.2017.4.01.3600, 
desapropriação, GILSON ALBERICI e LUIS ZACARIAS SCHNEIDER – matrícula 
R/38.804 - km 368,50, 0,3198 ha, Santo Antônio do Leverger/MT.

Agência Brasil

O valor da cesta básica 
aumentou em 16 capitais 
em janeiro deste ano. A 
Pesquisa Nacional da Ces-
ta Básica de Alimentos, do 
Departamento Intersindi-
cal de Estatística e Estudos 
Socioeconômicos (Diee-
se), analisou 17 capitais. 
Brasília (6,36%),  Araca-
ju  (6,23%),  João  Pessoa  
(5,45%), Fortaleza  (4,89%)  
e  Goiânia  (4,63%) tiveram 
as altas mais expressivas 
na variação mensal.

São Paulo, por sua vez, 
tem a cesta mais cara: R$ 
713,86. Em seguida estão 
as cidades de Florianópolis 
(R$ 695,59),  Rio de Janei-
ro (R$ 692,83), Vitória (R$ 
677,54) e Porto Alegre (R$ 

673). Entre as cidades do 
Norte e Nordeste, que tem 
uma composição da cesta 
diferente, o custo mais ba-
rato foi observado em Ara-
caju, cujo valor ficou em R$ 
507,82; João pessoa, R$ 
538,65; e Salvador, 540,01.

Na comparação com o 
mesmo mês do ano passa-
do, as maiores altas acu-
muladas foram registradas 
em Natal (21,25%), Reci-
fe (14,52%), João Pessoa 
(14,15%) e Campo Grande 
(14,08%).  

A partir desse levan-
tamento, o Dieese calcula 
quanto deveria ser o salário 
mínimo para a manutenção 
de uma família de quatro 
pessoas com base no cus-
to da cesta mais cara. Em 
janeiro de 2022, o valor 

deveria ser de R$ 5.997,14, 
o que equivale a 4,95 vezes 
o valor do mínimo de R$ 
1.212.

O departamento tam-
bém calcula o tempo médio 
necessário para adquirir 
os produtos da cesta bási-
ca. Em janeiro de 2022, a 
jornada foi 112 horas e 20 
minutos. No mês anterior, 
o tempo necessário era de 
119 horas e 53 minutos.

ALIMENTOS - Entre os 
destaques no levantamento 
deste mês, o preço do qui-
lo do café em pó subiu em 
todas as capitais analisadas 
na comparação com de-
zembro. Segundo o Dieese, 
“a expectativa de quebra da 
safra 2022/2023 e os me-
nores estoques globais de 
café elevaram tanto os pre-

CARESTIA

Valor da cesta básica sobe em 16 capitais
ços internacionais quanto 
os preços internos”.  

O açúcar também ficou 
em destaque, com o valor 
do quilo mais alto em 15 
capitais. Em Brasília, o cus-
to do produto ficou 4,66% 
mais alto. Apenas Floria-
nópolis e Porto Alegre ti-
veram queda, de 1,09% e 
0,22%, respectivamente. A 
entressafra é a justificativa 
para o aumento dos preços.

O óleo de soja ficou mais 
caro em 15 capitais, apenas 
Vitória e Aracaju tiveram 
baixa no preço. Em Belém, 
que teve a maior variação, 
o custo do alimento aumen-
tou 5,99%. O Dieese aponta 
que o clima pode afetar a 
soja no Brasil e que também 
há muita procura externa 
pelo grão e pelo óleo bruto.

Pedro Peduzzi/ABr

O Banco Central infor-
mou nessa segunda-feira (7) 
que as consultas ao Sistema 
Valores a Receber (SRV) se-
rão retomadas por meio de 
um site exclusivo para esse 
fim, no próximo dia 14. O 
objetivo é evitar que a gran-
de quantidade de acessos 
coloque em risco o site do 
próprio BC, como ocorrido 
no mês passado, quando 
a demanda inesperada de 
acessos ao SRV derrubou o 
site do BC

Com o site exclusivo, 
todo relacionamento do ci-
dadão com o sistema será 
por meio do site valoresa-
receber.bcb.gov.br, não sen-
do possível “consultar ou 

solicitar valores” na página 
principal do BC na internet, 
nem dentro do sistema Re-
gistrato.

“No momento da consul-
ta em valoresareceber.bcb.
gov.br o cidadão saberá se 
tem valor a receber e, caso 
positivo, receberá a data 
para conhecer esses valores 
e solicitar sua transferência, 
a partir do dia 7 de março 
de 2022”, informou o BC ao 
recomendar que o cidadão 
consulte a página, na data 
informada.

Caso, por algum motivo, 
o interessado perca a data, 
poderá fazer uma nova con-
sulta a qualquer momento 
para receber uma nova data 
de agendamento. No site 
há um passo-a-passo com 

todas informações necessá-
rias para o resgate dos va-
lores.

“O cidadão nunca perde 
o direito sobre os valores em 
seu nome. As instituições fi-
nanceiras guardarão esses 
recursos pelo tempo que for 
necessário, esperando até 
que o cidadão solicite a de-
volução”, diz a nota do BC.

Ainda segundo o banco, 
para acessar o Sistema Va-
lores a Receber é necessário 
que o interessado tenha um 
cadastro no site gov.br nível 
prata ou ouro. O cadastro 
pode ser feito gratuitamen-
te pelo aplicativo gov.br ou 
por meio da internet. Para 
acessar o site, clique aqui.

ALERTA - O BC alerta so-
bre o risco de alguns golpes 

FIQUE DE OLHO

BC terá site para consultar valores a receber
que podem ser aplicados. O 
serviço não será disponibili-
zado em nenhuma outra pá-
gina da internet. Além disso, 
não serão feitos contatos te-
lefônicos nem envio de links 
para as pessoas, para tratar 
sobre valores a receber ou 
para confirmar dados pes-
soais.

“Ninguém está autoriza-
do a entrar em contato com 
o cidadão em nome do Ban-
co Central ou do Sistema 
Valores a Receber. Portanto, 
o cidadão nunca deve clicar 
em links suspeitos enviados 
por e-mail, SMS, WhatsApp 
ou Telegram”, informa o 
banco ao afirmar que ne-
nhum pagamento deverá 
ser efetuado para que se te-
nha acesso aos valores.

Altas no café e no açúcar foram as mais expressivas 
em janeiro

Gilberto Leite
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Desembargador destaca que STF já determinou a legitimidade da medida; proposta semelhante está em debate na Assembleia Legislativa

VACINAÇÃO

TJ barra proibição de passaporte

Felipe Leonel

O desembargador Rui 
Ramos, do Tribunal de 
Justiça de Mato Grosso 
(TJMT), atendeu pedido do 
procurador-geral de Jus-
tiça, José Antonio Borges, 
e suspendeu uma lei do 
município de Matupá que 
proibia a exigência do com-
provante de vacinação para 
acesso aos órgãos públicos 
e comércios no município. 
A decisão é da última sex-
ta-feira (4).

Em sua decisão, o de-
sembargador ressaltou 
que o Supremo Tribunal 
Federal (STF) já mostrou 
a legitimidade da vacina-
ção compulsória, por meio 
da utilização de medidas 
indiretas, como restrição 
de atividades e de acesso 

a estabelecimentos. Além 
disso, a lei é de autoria do 
legislativo municipal e in-
terfere nas atribuições da 
Secretaria Municipal de 
Saúde.

O desembargador expli-
ca que o STF apenas afas-
tou “a possibilidade de va-
cinação com o uso da força. 
E, em tais decisões, afirmou 
que os direitos individu-
ais devem ceder diante do 
interesse da coletividade 
como um todo no sentido 
da proteção ao direito à 
vida e à saúde”. O pedido 
de declaração de inconsti-
tucionalidade ainda deve 
ser julgado pelo Órgão Es-
pecial do TJMT.

Consta ainda na decisão 
que a lei, aprovada em de-
zembro de 2021, contraria 
os esforços tomados pelas 
autoridades sanitárias para 
conter a pandemia, que 
já matou mais de 600 mil 
pessoas no Brasil e mais 
de 14 mil em Mato Grosso. 
Rui Ramos ainda aponta 
que a pandemia continua 
“descontrolada”, com o au-
mento de casos e mortes na 
terceira onda, e cita o risco 
de falência do sistema de 
saúde.

Segunda a Sexta: 6:30h às 20h
Sábado: 6:30h às 16h
Domingo: 7h às 15h

(65) 3901-4700

CENTRAL DE 
ATENDIMENTO

(65) 99210-0032

“As considerações aci-
ma demonstram a plausi-
bilidade do direito alegado 
pelo requerente e delimi-
tam seu alcance. O perigo 
na demora é indiscutível 
uma vez que a pandemia 
está em curso, que as ati-
vidades econômicas preci-
sam ser retomadas e que 
há que se produzir uma 

orientação segura sobre as 
cautelas a serem adotadas 
por todos”, concluiu o ma-
gistrado.

DEBATE NA AL - Em 
âmbito estadual, há um 
projeto de lei semelhante 
em debate na Assembleia 
Legislativa. Proposto pelo 
deputado Gilberto Cattani 
(PSL), o texto já foi apro-

vado em primeira votação 
e deve passar pela segun-
da análise ainda este mês. 
Se aprovada e sanciona-
da, a lei também deve ser 
alvo de uma ação direta 
de inconstitucionalidade 
(ADI), pois o Ministério 
Público Estadual (MPMT) 
já se manifestou nesse 
sentido.

O projeto de Cattani 
conta com apoio da Fede-
ração de Comércio de Bens 
e Serviços de Mato Grosso 
(Fecomércio), que já se de-
clarou favorável ao projeto 
por meio de carta pública.

“[A exigência] tolheria 
os direitos constitucionais 
à livre iniciativa e auto-
nomia privada, ao passo 
que os empresários e co-
merciantes se verão obri-
gados a exigirem os com-
provantes de vacinação 
de seus clientes para que 
estes adentrem aos esta-
belecimentos, criando um 
obstáculo desnecessário 
que dificultará o acesso ao 
comércio e inegavelmente 
reduzirá o fluxo de pessoas 
que fomentam a atividade 
exercida por estes”, diz do-
cumento da entidade.

Desembargador aponta que lei vai contra todos os esforços já feitos para conter a 
pandemia de covid-19

Divulgação

Eufrásio Lira/Especial para
o Estadão Mato Grosso

Em comemoração aos 
45 anos da emancipação 
político-administrativa, 
Tangará da Serra ganha de 
presente um Hospital Re-
gional. O anúncio foi feito 
pelo governador de Mato 
Grosso, Mauro Mendes 
(DEM), presente às sole-
nidades de aniversário da 
cidade.

Na ocasião, o governa-
dor e o prefeito Vander 
Masson (PSDB) vistoriaram 
três áreas representativas 
em pontos estratégicos. Na 
integração do projeto, o 
município doa uma área de 

91 mil metros quadrados. 
O Estado faz o investimen-
to de R$ 117 milhões na 
execução da obra.

O hospital contará com 
111 leitos de enfermaria e 
40 UTIs, entre adultos, pe-
diátricas, neonatal e unida-
de semi-intensiva neonatal, 
para atendimento na mé-
dia e alta complexidade. A 
unidade de saúde também 
vai ter 10 consultórios mé-
dicos, 2 consultórios para 
atendimento a gestantes, 
6 salas de centro cirúrgico, 
além de espaços para ban-
co de sangue, banco de lei-
te materno e realizações de 
exames, como tomografia e 
colonoscopia.

O terreno do Hospital 
Regional foi devidamen-
te aprovado pela Câmara 
Municipal de vereadores 
e foi protocolado no Car-
tório do 1º Oficio do do-
cumento de lavratura e 
registro da escritura e re-
gistro de doação da área 
ao governo do Estado.

Consoante a normali-
dade do processo Masson 
entregou em 04 de janeiro 
passado no Palácio Paia-
guás, em Cuiabá, a Escri-
tura Pública de Doação da 
área onde será construído 
o Hospital Regional de 
Tangara da Serra, ante as 
vistas do governador Mau-
ro Mendes e do secretário 

REFORÇO NA SAÚDE

Tangará ganha hospital regional de R$ 117 mi

Gisela confirma pretensão de disputar vaga na Câmara 
Federal e conversa com partidos

Gilberto Leite

Rafael Machado

O presidente do PSD 
em Mato Grosso, senador 
Carlos Fávaro, disse que o 
partido vai apoiar a possí-
vel pré-candidatura do de-
putado federal Neri Geller 
(PP) ao Senado Federal. Ele 
comentou que não há chan-
ces de Neri recuar do pro-
jeto e que ele já tem apoio 
de um grupo de siglas que 
estão na base do governa-
dor Mauro Mendes (DEM).

“O Neri tem o PSD garan-
tido no apoio à sua eleição 
ao Senado. Tem o partido 
dele, o Progressista, que é 
um bom partido, bem es-
truturado no estado, tem já 
a palavra do presidente do 
MDB de que também cami-
nha com o Neri[...] Portanto, 
nesse aspecto de grupo, eu, 
na minha modesta avaliação, 
acredito que ele está a um 
passo à frente, mas é uma 
eleição ainda a ser debatida”, 
disse o senador, em entrevis-
ta ao Estadão Mato Grosso.

Fávaro disse que a even-
tual candidatura de Neri é 
importante para fortalecer 
o grupo em torno da pos-
sível reeleição de Mauro 
Mendes ao governo.

Ao ser questionado so-
bre possível aproximação 
das siglas com o senador 
Wellington Fagundes (PL), 
que também deve disputar 
a reeleição, Fávaro falou 
que apesar da admiração 
que tem por Fagundes, ele 
não apoiou o grupo e sua 
candidatura ao Senado nas 
eleições de 2018.

“O Wellington é uma 
boa pessoa, um bom se-
nador, muito trabalhador, 
tem vários mandatos, é 

experiente, importante 
para Mato Grosso, mas 
tem que lembrar que o 
senador Wellington Fa-
gundes disputou a elei-
ção contra o nosso grupo 
político, disputou contra 
Mauro Mendes. Ele tam-
bém não me apoiou ao 
Senado, então, nós temos 
que prestigiar os que nos 
apoiaram, por isso esta-
mos fechados com esse 
grupo com Neri, MDB e 
PSD”, destacou.

DISPUTA AO SENADO

Fávaro: ‘estamos fechados
nesse grupo com o Neri’

de Estado de Saúde, Gil-
berto Figueiredo.

O Hospital Regional 
será construído ao lado 
do anel viário nas proxi-
midades do Loteamento 
Ipanema, em área de 91 
mil metros quadrados.

LICITAÇÃO - Na edição 
de 27 de janeiro passado 
do Diário Oficial do Estado 
foi divulgado o edital de 
abertura do processo lici-
tatório para contratação 
de empresa para constru-
ção do Hospital Regional 
de Tangará da Serra.

A concorrência nº 
001/2022 do tipo me-
nor preço ocorrera as 
09h30min do dia 03 de 

março de 2022 na sala de 
Licitações da Secretaria de 
Estado de Planejamento e 
Gestão de Mato Grosso no 
Centro Político Adminis-
trativo em Cuiabá – MT.

A licitação ocorrerá na 
modalidade concorrência, 
ou seja, ganha a empre-
sa que apresentar o me-
nor preço. O governo vai 
construir quatro novos 
hospitais regionais para 
atender de forma con-
digna a população mato-
-grossense.

“Quero agradecer ao 
Governador do Estado, 
Mauro Mendes e a todo 
seu secretariado, aos 23 
Deputados Estaduais, ao 

Secretário de Saúde do 
Estado Gilberto Figueire-
do, aos 14 vereadores de 
Tangara da Serra, que en-
tenderam a importância 
desse projeto, aos empre-
sários e entidades tanga-
raenses enfim, a socieda-
de em geral. Com fé em 
Deus, em breve estaremos 
com a construção dessa 
obra, tão importante para 
Tangará e região”, disse o 
prefeito.

Na realidade, sendo 
Tangará da Serra um Polo 
Regional, o Hospital pode-
rá atender seguramente, 
meio milhão de pessoas 
que integram o sudoeste 
mato-grossense.

Rafael Machado

A ex-superintendente do 
Procon Mato Grosso, advo-
gada Gisela Simona (PROS), 
disse que recebeu convite 
do governador Mauro Men-
des para filiar ao União Bra-
sil, fusão entre PSL e DEM, 
para ser candidata a deputa-
da federal nas eleições deste 
ano. Ela já havia revelado ter 
recebido convite do MDB, 
Progressistas e PSD, além 
de outras siglas.

“Vou me candidatar a 
deputada federal, esse é 
o primeiro ponto que está 
pacificado. Meu objetivo, 
como essas duas candi-
daturas que eu participei 
[deputada federal em 2018 
e a prefeita de Cuiabá em 
2020] e eu fui candidata 
pelo PROS, o interesse é 
conseguir manter-me no 
PROS. Mas, eu tenho rece-
bido convite de outros gru-
pos sim, o último foi do go-
vernador para poder ir pro 
União Brasil, mas foi uma 
conversa bem preliminar 
porque estamos aguardan-
do o União Brasil, que ain-
da não se formalizou”, disse 
ao Estadão Mato Grosso.

Gisella comentou que 
vai decidir seu futuro po-

lítico após o período de 
formação de federação, no 
início de março.

“Vamos aguardar esse 
fechamento das federa-
ções, porque a gente cos-
tuma dizer na política que 
o tabuleiro mexe muito e 
nessa reta final de escolha 
precisamos observar muito 
as federações, como é que 
vai ficar dentro do estado, 
onde você de fato compor-
ta melhor seu projeto polí-
tico”, complementou.

Apesar dos imbróglios 
ocorridos no ano passado, 

Gisela Simona disse que 
não tem ligação com a sa-
ída e destituição do depu-
tado estadual João Batista 
da presidência do PROS em 
Mato Grosso.

Em 2020, o partido lan-
çou Gisela Simona como 
candidata à Prefeitura de 
Cuiabá, que ficou em tercei-
ro lugar. No segundo turno, 
Gisela decidiu apoiar Abílio, 
contrariando parte do dire-
tório. A partir daí, come-
çaram desentendimentos 
internos que resultaram na 
destituição de João Batista.

ELEIÇÕES

Governador quer Gisela
Simona no União Brasil

Fávaro aponta que vai valorizar seu grupo político e, por 
isso, descarta apoiar Fagundes

Gilberto Leite
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Desinformação e medo são apontados como principais culpados; médica desmistifica a vacinação

Apenas 2% das crianças de MT
tomaram a 1ª dose da vacina

POLÍCIAPEQUENOS DESPROTEGIDOS

Cátia Alves 

Quase um mês após 
receber as primeiras 23 
mil doses de vacinas pedi-
átricas da Pfizer contra a 
covid-19, apenas 2% das 
crianças mato-grossen-
ses com idade entre 5 e 
11 anos foi vacinada. O 
dado foi divulgado em um 
ranking feito pela Globo 
News nesta segunda-feira 
(7), com base em dados co-
letados junto às Secretarias 
Estaduais de Saúde (SES).

Mato Grosso aparece en-
tre as três últimas posições 
no ranking nacional. Apenas 
no Pará e na Paraíba a vaci-
nação foi menor, com 1,9% 
e 1,8%, respectivamente. 
Em primeiro lugar está São 
Paulo, que já vacinou 48% 
do público-alvo; seguido 
pelo Distrito Federal, com 
30%; e Rio Grande do Norte, 
com 22,6%.

Em todo o país, menos 
de 20% das crianças de 5 a 
11 anos já receberam a pri-
meira dose da vacina. 

A pediatra Natasha 
Slhessarenko afirma que 
os dados são preocupantes, 
especialmente com o retor-
no das aulas presenciais na 
maioria das escolas. "Te-
mos 20 milhões de crianças 
de 5 a 11 anos no Brasil. 
Não tem como controlar a 
pandemia se não levarmos 
em consideração esse con-
tingente", destacou. 

As crianças, explica a 
médica, saem de casa e vão 
para a escola, onde convi-
vem com centenas de ou-
tras crianças e adultos. Por 
isso, é importante protegê-
-los contra a covid-19. 

"Sabemos que os hospi-
tais têm, em sua maioria, 
pacientes que não tomaram 
vacinas ou não completa-
ram o esquema vacinal, em 
tratamento da doença em 
UTIs. Precisamos mostrar 
para as pessoas que a vaci-
na é importante, que fez e 
faz diferença", ressaltou. 

Em Cuiabá, capital de 
Mato Grosso, pouco mais 
de 12% da meta de vacina-
ção das crianças foi atingi-
da até a última sexta-feira, 
4 de fevereiro. Estes dados 
foram fornecidos direta-
mente pela Prefeitura, que 
coordena a campanha de 
vacinação, e tem como base 
a contagem de aplicação 
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feita nos locais de vacina-
ção. Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, mais 
de 7 mil crianças já foram 
vacinadas.

A resistência e o medo 
dos pais são apontados 
como os principais fatores 
para a demora na vacina-
ção. Segundo a médica, 
esse medo foi disseminado 
entre os pais pelas cam-
panhas de desinformação 
disseminadas nas redes so-
ciais, que questionam a efi-
cácia da vacina sem apre-
sentar provas confiáveis.

“Vacinas não são expe-
rimentais. O que vemos 
é uma enxurrada de fake 
news na mídia social des-
merecendo as vacinas. A 
medicina é baseada em 
evidências, mas está indo 
para um campo ideológico 
que jamais deveria ter ido. 
É importante discutir, mas 
no meio acadêmico. E infe-
lizmente temos visto que 
essa discussão partiu para 
o lado ideológico, está erra-
do”, diz.

O ministro da Saúde, 
Marcelo Queiroga, afirmou 
nesta segunda-feira (7) que 
todas as doses para a vaci-
nação das crianças serão 
distribuídas até o dia 15. 
Isso significa que o país 
terá vacinas suficientes 
para imunizar 20 milhões 
de crianças, com duas do-
ses, seja da CoronaVac ou 
da Pfizer.

"Estamos trabalhando 
fortemente para antecipar 
as doses infantis para que 
os pais exerçam o direi-
to de vacinar seus filhos”, 
afirmou.

Mak Lucia

Gilson Soares da Silva, 
33 anos, foi espancado 
até a morte após se envol-
ver em uma briga em uma 
distribuidora de bebidas 
na Avenida Beira Rio, em 
Cuiabá, durante a madru-
gada deste domingo, 6 de 
fevereiro. 

Testemunhas informa-
ram à Polícia Civil que o 
homem estava bebendo no 
local desde a noite de sába-
do (5) e, em determinado 
momento, começou a ‘dar 
em cima’ de uma mulher 
sentada em outra mesa, 
que estava acompanhada 
de quatro homens.

Os suspeitos não gosta-
ram da atitude de Gilson e 
começaram uma discussão 
no local. Após o começo da 

confusão na distribuido-
ra, Gilson tentou ir até sua 
moto, que estava estacio-
nada do outro lado da rua. 
Porém, foi atacado pelos 
suspeitos antes de chegar 
perto do veículo.

Um dos suspeitos estava 
com um pedaço de madei-
ra, que utilizou na sessão 
de espancamento. Após o 
crime, os suspeitos fugiram 
do local. Buscas foram fei-
tas na região, mas ninguém 
foi localizado.

Segundo o delegado 
Caio Fernando Álvares de 
Albuquerque, da Delegacia 
Especializada de Homicí-
dios e Proteção à Pessoa 
(DHPP), serão solicitadas 
as imagens das câmeras 
de segurança do comércio 
ao redor para identificar os 
suspeitos.  

CRIME BRUTAL

Homem é morto após dar em
cima de mulher acompanhada

Mak Lucia

Marcelo Alexandre Mar-
tins, 25 anos, morreu após 
ser esfaqueado no pesco-
ço pela própria esposa. O 
crime foi cometido no do-
mingo (6), em frente à re-
sidência do casal, no bairro 
Jardim Serra Dourada, em 
Rondonópolis (220 km de 
Cuiabá).

Conforme o registro da 
ocorrência, os policiais fo-
ram acionados para aten-
der um chamado de vio-

lência doméstica, que teria 
resultado na morte de um 
homem.

Ao chegarem no local, 
os agentes encontraram 
a mulher com lesões pelo 
corpo. Questionada sobre 
o ocorrido, a suspeita con-
firmou que esfaqueou o 
marido, mas não informou 
a motivação do crime, per-
manecendo calada.

A mulher foi encami-
nhada para Delegacia de 
Polícia Civil que investigará 
o caso.

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA 
Mulher mata o marido com
facada no pescoço em casa

Em janeiro, o mundo 
voltou a registrar um au-
mento nos números de no-
vos casos e internações de 
pacientes com covid-19. O 
reflexo também foi obser-
vado com relação as in-
ternações de crianças. Em 
Mato Grosso, dados da Se-
cretaria de Estado de Saúde 
de Mato Grosso (SES-MT), 
sete crianças estão interna-
das em leitos de UTI para 
tratar quadros graves de 
covid-19. Os dados foram 
atualizados nesta segunda-
-feira (6), às 14h01.

Um estudo realizado em 
Cuiabá aponta que a taxa 
de internação de crianças 
aumentou 18,8% durante 
o primeiro mês de 2022, 
número maior que o obser-
vado entre idosos (4,6%). 
Os dados são do Informe 
Epidemiológico 01/2022, 
da Secretaria Municipal de 
Saúde com apoio da Uni-
versidade Federal de Mato 
Grosso (UFMT).

Apesar de as crianças 
apresentarem quadros le-
ves da doença e raramente 
precisarem ser internadas 
para tratamento, elas tam-
bém morrem de covid-19. 
A pediatra Natasha res-
salta que a vacina contra 
covid-19 é segura e tem 
menos chances de causar 
efeitos adversos graves do 
que a doença.

"Temos que atuar e 
incentivar as vacina-

ções. Efeitos adversos 
existe para todas as va-
cinas. Todas têm efeitos 
adversos, mas o grande 
problema com relação a 
vacina da covid-19 é que 
tem muita fake news. Te-
mos o maior e melhor 
plano de imunização do 
mundo, que é o PNI [Pro-
grama Nacional de Imu-
nizações] com 18 vacinas 
dadas de graça a adoles-
centes, adultos, gestan-
tes, idosos, temos um 

nohall, gente capacitada 
para vacinar e que aten-
dem nos mais distantes 
lugares. Não entendo o 
motivo de ter criado essa 
polêmica quanto a vacina 
da covid", afirmou.

A médica ressalta só a 
pandemia de covid-19 só 
será superada quando hou-
ver a diminuição na circu-
lação do vírus e de suas 
variantes. Para isso, uma 
grande parte da popula-
ção precisa ter anticorpos. 

Estudos mais recentes su-
gerem que, após a chega-
da da variante ômicron, é 
preciso ter mais de 90% da 
população imunizada para 
frear o contágio. 

“Só criamos anticorpos 
com vacina ou pegando a 
doença. A doença você não 
sabe como irá evoluir, en-
tão é arriscado. Então, te-
mos a vacina, que é o meio 
mais seguro de se conse-
guir desenvolver os anti-
corpos”, concluiu. 

Em Cuiabá, apenas 7 mil crianças foram vacinadas contra a covid-19 desde o 
começo da campanha

Gilberto Leite

Mak Lucia

Uma mulher de 34 anos 
foi ameaçada de morte pelo 
namorado, de 28, após uma 
festa realizada na madru-
gada deste domingo, 6 de 
fevereiro, no bairro Jardim 
São Paulo, em Sinop (481 
km de Cuiabá).

Segundo o relato poli-
cial, a vítima foi embora da 
festa em que estavam devi-
do ao ciúme excessivo por 
parte do suspeito.

Ao chegar em casa, a 
mulher tentou terminar 

o relacionamento. Nesse 
momento, o suspeito ficou 
mais agressivo e começou 
a ameaçá-la de morte.

A vítima relatou ain-
da que o suspeito pegou 
uma faca e tentou atingi-
-la, mas foi impedido por 
familiares que estavam 
na casa. Segundo ela, não 
é a primeira vez que o 
homem a agride verbal-
mente.

O suspeito foi encami-
nhado para a Delegacia de 
Polícia Civil que investiga o 
caso.

NÃO ACEITOU O TÉRMINO 
Homem tenta esfaquear a
namorada e família impede

Internações de crianças aumentam

Mak Lucia

Uma mulher não iden-
tificada ficou presa às fer-
ragens de um Fiat Mobi, 
após perder o controle do 
veículo em um quebra-mo-
las e bater no muro de uma 
casa próxima à Escola Mu-
nicipal Honorato Pedroso 
de Barros, em Várzea Gran-
de. O caso foi registrado na 
madrugada desta segunda-
-feira, 7 de fevereiro.

Conforme a Guarda Mu-
nicipal, a mulher dirigia o 
carro e estava discutindo 
com seu marido momentos 

antes do acidente. Ela então 
teria perdido o controle do 
veículo e acertou o muro.

O Corpo de Bombeiros 
Militar foi acionado para 
retirar a vítima das ferra-
gens. Ela foi encaminhada 
ao Pronto-Socorro munici-
pal por uma equipe do Ser-
viço de Atendimento Móvel 
de Urgência (Samu). A mu-
lher teve escoriações, mas 
não corre risco de morte.

Já o marido da vítima 
não se feriu. A Delegacia 
Especializada de Delitos de 
Trânsito (Deletran) investi-
ga o acidente.

BRIGA SEM CONTROLE 
Durante discussão, mulher
bate carro e derruba muro

Gilson foi morto antes de conseguir chegar até sua 
moto, estacionada próximo à distribuidora

Rogério Cabeça de Urso

Taxa de hospitalização de crianças cresceu mais que a de idosos em Cuiabá, 
aponta estudo

Rovena Rosa/Agência Brasil
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A respeitada advogada Dra. Jaqueline Larréa, em foto registrada 
durante suas férias incríveis, que aconteceram recentemente

O vereador de Várzea Grande, Ícaro Reveles, em importante visita ao 
Secretário de Estado de Educação, Alan Porto

A querida empresária Samira Duarte, sempre em 
destaque na coluna Estilo

Elas Pod! PodCast 
conduzido por 

duas cuiabanas, 
empresárias, 

amigas, tia 
e sobrinha. 

Amanda Gomes 
e Gabi Bezerra 
realizam o Pod 

com convidados 
escolhidos 

carinhosamente, 
que têm como 

bagagem o 
empreendedorismo 

guiado e dirigido 
por Deus. Ambas 

acreditam que em 
tudo Ele está e, por 

isso, se estamos 
aqui conquistando 

coisas é pela 
vontade D’Ele. O 

Elas Pod surgiu 
em uma conversa 

informal, onde 
desde o início 

Deus confi rmou 
esse propósito 

através de pessoas 
incríveis que as 
acompanham, 

como seus amigos, 
familiares, 

patrocinadores 
e apoiadores. 

Conheça o 
Instagram @

elaspod.podcast

Este colunista é fã dos dois: o chef Waldemar Untar e o cantor João Gomes. Sucessooooo!!!
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EDITAIS  -  ATAS  -  BALANÇOS

RIO TINTO DESENVOLVIMENTOS MINERAIS, CNPJ 
42.148.049/0001-36, torna público que requereu junto a Se-
cretaria de Estado de Meio Ambiente – SEMA/MT, o pedido 
de ampliação da Licença de Operação para Pesquisa Mi-
neral (LOPM) nº 325362/2021, localizado no município 
de Alta Floresta/MT.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DOS QUATRO MARCOS 
AVISO DE LICITAÇÃO Comunica às empresas que às 08h00min, do dia 23/02/2022, realizará a licitação na modalidade 
Tomada de Preço nº. 01/2022, e receberá os envelopes de (proposta e de habilitação) visando futuro e eventual “RE-
CUPERAÇÃO DE ESTRADA VICINAL - OBRA DE CONSTRUÇÃO DE BUEIROS E PONTES DE CONCRETO NO MUNICÍPIO 
DE SÃO JOSÉ DOS QUATRO MARCOS, CONFORME CONTRATO DE REPASSE OGU MDR 882654/2019 OPERAÇÃO Nº 
1065686-88’’. Obtenção do edital pelo site da Prefeitura: www.saojosedosquatromarcos.mt.gov.br ou ainda pelo e-mail: 
licitacao@saojosedosquatromarcos.mt.gov.br, informações pelo telefone 3251-1455, das 07:00 as 13:00 horas. ROSAN-
GELA APARECIDA CORREA Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO GARÇAS
AVISO DE LICITAÇÃO/EXTRATO DE EDITAL

TOMADA DE PREÇOS N° 003/2022/PMBG-MT
A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal 
de Barra do Garças, Estado de Mato Grosso, torna público que 
fará realizar-se na sala de Licitações; a seguinte Licitação 
regida pela Lei nº. 8.666/93 de 21 de junho de 1993 e atualizada 
pela Lei nº. 8.883/94 e suas alterações posteriores. 
MODALIDADE: Tomada de Preços nº. 003/2022. OBJETO: 
Contratação de empresa especializada para a execução da 
pavimentação do trecho entre a BR 158 a Serra do Roncador, 
conforme anexos do Edital e Planilhas de Engenharia. 
REALIZAÇÃO: 24/02/2022. ABERTURA DOS ENVELOPES: 
13h30min, horário de Brasília. O Edital contendo as instruções 
estará à disposição dos interessados na sede da Prefeitura 
Municipal de Barra do Garças MT, no horário das 07h00min às 
11h00min e das 13h00min às 17h00min horas até o terceiro dia 
que anteceder o recebimento dos envelopes e através do site 
w w w . b a r r a d o g a r c a s . m t . g o v . b r  e  d o  e - m a i l 
licitacao@barradogarcas.mt.gov.br.
Barra do Garças, 07 de fevereiro de 2022.

Marcos da Silva
Presidente da Comissão de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 034/2021

CREDENCIAMENTO N° 005/2021 - RATIFICAÇÃO - ATA 01
O Prefeito Municipal de Lucas do Rio Verde, Sr. Miguel Vaz 
Ribeiro, torna público, que tendo concordado com a justificativa 
apresentada pela Assessoria Jurídica, no processo de 
Inexigibilidade de Licitação nº 034/2021, Credenciamento nº 
005/2021, com objeto: “CREDENCIAMENTO das empresas 
que tenham interesse na prestação de serviços especializados 
na realização de consultas e procedimentos nas áreas de 
EXAME DE ECOCARDIOGRAMA E CARDIOLOGIA 
PEDIÁTRICA, GASTROENTROLOGIA/PROCTOLOGIA, 
O D O N T O L O G I A ,  B U C O  M A X I L O ,  E X A M E S 
LABORATORIAIS, EXAMES DE IMAGEM, FISIOTERAPIA 
P É L V I C A ,  B I Ó P S I A ,  E X A M E S  D E 
GASTROENTROLOGIA/PROCTOLOGIA, EXAME DE 
P O L I S S O N O G R A F I A ,  C O N S U LTA E  E X A M E  D E 
ECOCARDIOGRAMA PEDIÁTRICA”, a empresa SIMONE 
LASARIN EIRELI, inscrita com o CNPJ nº 16.854.615/0001-15 
será credenciada nos itens 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 9, 10, 12, 13, 14, 15, 
16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 
33, 34, 35, 36, 37, 39, 40, 42, 43, 44, 45, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 
53, 54,  55, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 
72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 88, 89, 
90, 92, 94, 95, 96, 97, 99, 100, 101, 102, 103,104, 105, 106, 107, 
108, 112, 113, 115, 116 e 117. Estando apto para credenciar pelo 
período de 12 meses em conformidade com as disposições 
contratuais, onde formulou-se expediente de Inexigibilidade de 
Licitação com fulcro nas disposições do art. 25 da Lei 8.666/93, 
RATIFICA a justificativa apresentada e autoriza a contratação 
referida. Lucas do Rio Verde, 07 de fevereiro de 2021.

Miguel Vaz Ribeiro
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA

EXTRATO DO CONTRATO N° 005/2022
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA 
BRASILÂNDIA – MT. CONTRATADA: CLEMIDES SOARES DE 
SALES- EPP. CNPJ: 08.979.084/0001-69. Objeto: O objeto 
deste contrato é aquisição de COMBUSTÍVEL, tipo Óleo Diesel 
Comum, Gasolina Comum, Etanol Comum e Óleo Diesel S10, 
para atender diversas Secretarias do Município de Nova 
Brasilândia/MT, Pregão Presencial/Registro de Preço nº. 
009/2021. VALOR R$ 3.158.016,00 (três milhões cento e 
cinquenta e oito mil e dezesseis reais). ASSINATURA: 03 de 
janeiro de 2022. VIGENCIA: 03 de janeiro de 2022 a 31 de 
dezembro de 2022. FUNDAMENTO: De acordo com a Lei nº 
8.666/93.

Mauriza Augusta de Oliveira
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO GARÇAS
RESULTADO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRONICO

PARA REGISTRO DE PREÇO N° 001/2022
O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Barra do Garças, Estado 
de Mato Grosso, designado pela Portaria nº. 18.277/2022; torna 
público o resultado da sessão que se realizou na data de 
26/01/2022, licitação na modalidade de Pregão Eletrônico para 
Registro de Preço nº. 001/2022, que teve como vencedora a 
empresa: GO VENDAS ELETRONICAS EIRELI CNPJ nº 
3 6 . 5 2 1 . 3 9 2 / 0 0 0 1 - 8 1 ;  M . K . R .  C O M E R C I O  D E 
EQUIPAMENTOS EIRELI CNPJ nº 31.499.939/0001-76; NVF 
COMERCIO E SERVICOS DE CLIMATIZACAO EIRELI CNPJ 
nº 41.401.446/0001-05; OLMI INFORMATICA LTDA CNPJ nº 
00.789.321/0001-17; DI BENTO COMERCIO E SERVICOS 
LTDA CNPJ nº 14.238.297/0001-32; TYSKI & MACHOVSKI 
LTDA CNPJ nº 33.460.679/0001-50; ARAUJO CASTRO 
COMERCIO LTDA CNPJ nº 36.136.393/0001-02; JULIANO 
VEZENTIN EIRELI CNPJ nº 08.694.780/0002-00; WANDA 
COM.DE MOVEIS E EQUIP. PARA ESC. LTDA EPP CNPJ nº 
12.358.170/0001-21.
Barra do Garças / MT, 07 de fevereiro de 2022.

Danilson Pereira Brito
Pregoeiro Substituto

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO GARÇAS
RESULTADO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRONICO

PARA REGISTRO DE PREÇO N° 004/2022
O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Barra do Garças, Estado 
de Mato Grosso, designado pela Portaria nº. 18.277/2022; torna 
público o resultado da sessão que se realizou na data de 
07/02/2022, licitação na modalidade de Pregão Eletrônico para 
Registro de Preço nº. 004/2022, que teve como vencedora a 
empresa:  AUTOCAR COMERCIO DE VEICULOS EIRELI – 
C N P J  n º  0 7 . 1 3 7 . 0 6 8 / 0 0 0 1 - 6 6 ;  R O D A B R A S I L - 
REPRESENTACOES COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ 
nº 15.332.890/0001-06; G10 TRANSFORMADORA, 
COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ nº 38.120.508/0001-04.
Barra do Garças / MT, 07 de fevereiro de 2022.

Danilson Pereira Brito
Pregoeiro Substituto

PREFEITURA MUNICIPAL DE FIGUEIRÓPOLIS D'OESTE
AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL N° 002/2022 - SRP
O Município de Figueirópolis D'Oeste, por intermédio de seu 
Pregoeiro, comunica aos interessados que será ABERTA a 
licitação na Modalidade PREGÃO PRESENCIAL Nº002/2022, 
no dia 18 de fevereiro de 2022 às 08:00, na Sala de licitações da 
Prefeitura Municipal de Figueirópolis D'Oeste – MT, localizada 
na Rua Santa Catariana, 146, Centro. Objeto: Futura e eventual 
Contratação de Empresa para Fornecimento de Peças elétricas 
Originais ou Genuínos, para a Frota de Veículos e Máquinas de 
Diversas Secretarias do Município, por maior percentual de 
desconto mediante a consulta por sistema eletrônico ou cotação 
de mercado, conforme Termo de Referência. Os interessados 
n o  E d i t a l  p o d e r ã o  s o l i c i t a r  p e l o  e m a i l : 
l icitacoes@figueiropolisdoeste.mt.gov.br ou pelo site 
www.figueiropolisdoeste.mt.gov.br ou pelo Telefone (65) 3235-
1586. Figueirópolis D'Oeste - MT, 07 de fevereiro de 2022.

Jose Gomes Filho
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE DO NORTE
AVISO DE LICITAÇÃO

CONCORRÊNCIA PÚBLICA N° 001/2022
A Prefeitura Municipal de Porto Alegre do Norte-MT, comunica 
aos interessados que realizará licitação na modalidade 
CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 001/2022, Critério de 
Julgamento: TÉCNICA E PREÇO. OBJETO: CONSTRUÇÃO, 
O P E R A Ç Ã O ,  A D M I N I S T R A Ç Ã O ,  M A N U T E N Ç Ã O , 
EXPLORAÇÃO COMERCIAL E DA GERÊNCIA DO NOVO 
TERMINAL RODOVIÁRIO DE PORTO ALEGRE DO NORTE 
MT, a qual será regida pela Lei Federal nº 8.666/93, Lei 
Municipal nº 842/2018 e demais Leis que regem a matéria. O 
PRAZO DA CONCESSÃO será de 20 (vinte anos). Data de 
A b e r t u r a / R e c e b i m e n t o  d a s 
Propostas/credenciamento/julgamento: 11/04/2022 as 
9h00min, local: Prefeitura Av. Sebastião Pereira s/nº, Setor 
Central, – Centro, CEP 78.655-000, município de Porto Alegre 
do Norte/MT.  O Edital completo estará à disposição dos 
interessados gratuitamente na sede da Prefeitura Municipal de 
Porto Alegre do Norte /MT, no s i te da prefei tura, 
w w w. p o r t o a l e g r e d o n o r t e . m t . g o v. b r  e  n o  e - m a i l   
licitacao@portoalegredonorte.mt.gov .br Telefone: (66) 3569 
1226/1210.

Valdisson dos Santos Barbosa
Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRIMAVERA DO LESTE
PREGÃO ELETRÔNICO N° 009/2022

AMPLA PARTICIPAÇÃO - PROCESSO N° 0082/2022
(Regido pela Lei nº 10.520/2002, Decreto 10.024/19 e 
subsidiariamente, pelas Leis nº 8.666/93, Nº 9.784/99, LC 
123/06 e suas alterações e demais legislação complementar). 
Tipo: “MENOR PREÇO POR ITEM”. Objeto: REGISTRO DE 
PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE 
MATERIAIS PARA ASFALTAMENTO, LAMA ASFÁLTICA E 
TAPA BURACOS DE RUAS E AVENIDAS DO MUNICÍPIO DE 
PRIMAVERA DO LESTE, CONFORME SOLICITAÇÃO DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA. SESSÃO 
PÚBLICA PARA DISPUTA DE LANCES. Dia: 17 de fevereiro 
2021. Hora: 08:30 horas (Horário de Brasília – DF). Site: 
www.licitanet.com.br. Local: Rua Maringá, 444 – Centro – 
Primavera do Leste – MT (Sala de Licitações). LOCAL, DIAS E 
HORÁRIOS PARA LEITURA OU OBTENÇÃO DESTE EDITAL. 
Dias: Segunda a Sexta-feira (em dias de expediente). Horários: 
Das 07:00 às 13:00 – Horário local. LOCAL: Rua Maringá, 444 – 
Centro – Primavera do Leste – MT (Sala do Setor de Licitações). 
RETIRADA DE EDITAIS PELA INTERNET. Retire o Edital 
acessando a página http://www.primaveradoleste.mt.gov.br, 
local “CIDADÃO – Editais e Licitações”. Quando da retirada do 
edital, enviar recibo à Prefeitura de Primavera do Leste via e-
mail: licita3@pva.mt.gov.br, conforme modelo do Anexo VIII 
deste Edital, para eventuais informações aos interessados, 
quando necessário.
Primavera do Leste, 07 de fevereiro de 2022.

Regiane Cristina da Silva do Carmo
Pregoeira

AUTO POSTO BORDAS DO LAGO LTDA de CNPJ: 
28.082.503/0001-72, torna público que requereu junto a 
SEMA/MT a Renovação da Licença de Operação–L.O. para a 
atividade de comércio varejista de combustíveis para 
veículos automotores, localizado na Rua Marechal Rondon, 
835, Centro no município do Dom Aquino/MT.
PROJENSAN ENGENHARIA (66) 3421-0807.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CUIABÁ
AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO/SRP N° 003/2022/PMC
PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 104.354/2021

ÓRGÃO SOLICITANTE: EMPRESA CUIABANA DE LIMPEZA 
URBANA – LIMPURB. OBJETO: REGISTRO DE PREÇO PARA 
FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA 
LOCAÇÃO DE VEÍCULOS TIPO ÔNIBUS CONVENCIONAL E 
VAN PARA ATENDER A EMPRESA CUIABANA DE LIMPEZA 
URBANA-LIMPURB. ABERTURA DAS PROPOSTAS: 
18/02/2022 às 10:00H (dez horas) Horário de Brasília, através 
da plataforma do (Banco do Brasil - Licitações-e) do site: 
w w w. l i c i t a c o e s - e . c o m . b r.  E D I TA L D I S P O N Í V E L : 
http://licitacao.cuiaba.mt.gov.br/licitacao/ (Prefeitura de 
Cuiabá-MT) e www.licitacoes-e.com.br (Banco do Brasil). 
C O N T A T O :  T e l .  ( 6 5 )  3 6 4 5 - 6 1 5 6  E - m a i l : 
licitacoes@cuiaba.mt.gov.br, de Segunda a Sexta-feira, das 
08:00 às 18:00 horas (Cuiabá-MT).
Cuiabá/MT, 07 de fevereiro 2022.

Carlene de Paula Silva - Pregoeira
Agmar Divino Lara de Siqueira

Secretário Adjunto Especial de Licitações e Contratos

AUTO POSTO INTERNACIONAL LTDA  de CNPJ: 
36.894.574/0001-06, torna público que requereu junto a 
SEMA/MT a LAS – Licença Ambiental Simplificada, para 
atividade de “Transporte Rodoviário de Produtos 
Perigosos”, instalado na Avenida Paulista, S/N, QD 30, Lote 
01, Vila Aurora Parte II, no Município de Rondonópolis/MT.
Projensan Engenharia (66)3421-0807.

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO
SESP - SECRETARIA DE ESTADO

DE SEGURANÇA PÚBLICA
AVISO DE ABERTURA

PREGÃO ELETRÔNICO N° 008/2022/SESP-MT
PROCESSO N° 412371/2021 E SIAG N° 0412371

A Secretaria de Estado de Segurança Pública vem a público 
informar a abertura do PREGÃO ELETRÔNICO Nº 
008/2022/SESP-MT, cujo objeto é a contratação de empresa 
especializada no preparo e fornecimento de alimentação 
consistente em café da manhã, almoço, lanche, jantar e ceia em 
todos os dias da semana, inclusive aos sábados, domingos e 
feriados, para atendimento de reeducandos, Policiais Penais 
plantonistas das Unidades Penais (masculinas e femininas), 
Unidades Administrat ivas da Secretaria Adjunta de 
Administração Penitenciária, adolescentes em conflito com a 
lei, Agentes Socioeducativos do Centros de Atendimento 
Socioeducativos da Secretaria Adjunta de Justiça; todas estas 
unidades subordinadas à Secretaria de Estado de Segurança 
Pública de Mato Grosso. LANÇAMENTO E ENVIO DA (S) 
PROPOSTA (S) NO SIAG: 07/02/2022 a 17/02/2022, período 
integral, exceto quanto ao dia da abertura da sessão em que o 
horário máximo de aceitação estará condicionado a 30 minutos 
antes do início da mesma, ou seja, até as 08h00min - Horário 
local (Cuiabá/MT). ABERTURA DAS PROPOSTAS: 17/02/2022 
às 08h30min (horário de Cuiabá-MT), no Portal de Aquisições 
da Secretaria de Estado de Planejamento e Gestão de Mato 
G r o s s o  –  S E P L A G / M T .  L i n k : 
h t t p : / / a q u i s i c o e s . g e s t a o . m t . g o v . b r / .  E D I TA L 
DISPONIBILIZADO: no Portal de Aquisições da SEPLAG/MT, 
p o r  m e i o  d o  L i n k : 
https://aquisicoes.gestao.mt.gov .br/sgc/faces/pub/sgc/central/
Ed i ta lPageL is t . j sp .  ESCLARECIMENTOS:  E-mai l : 
pregao@sesp.mt.gov.br. TELEFONES PARA CONTATO: (65) 
3613-5536 e 3613-8146. Cuiabá-MT, 04 de fevereiro de 2022.

(Original Assinado) - Nadya Bruno Morceli
Superintendente de Aquisições e Contratos

SUAC/SAAS/SESP-MT

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO
SINFRA - SECRETARIA DE ESTADO
DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA

AVISO DE REQUERIMENTO
DE LICENÇAS AMBIENTAIS (LP/LI)

A SINFRA - Secretaria de Estado de Infraestrutura e 
Logística torna público que requereu junto à SEMA-
MT as Licenças Ambientais (Licença Prévia e Licença 
de  Ins ta lação) ,  re fe ren te  à  Imp lan tação  e 
Pavimentação da Estrada Vicinal, trecho: Av. Via 
Aeroporto, rua Pirajá da Silva e estrada vicinal, com 
extensão total  de 4,05 km; no município 
Cáceres/MT.

Marcelo de Oliveira e Silva
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO
SINFRA - SECRETARIA DE ESTADO
DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA
AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

RDC PRESENCIAL - EDITAL N° 04/2022
PROCESSO N° 534705/2021

OBJETO: Contratação de empresa de engenharia para 
execução dos serviços de implantação e pavimentação dos 
serviços remanescentes da rodovia MT-206, trecho: Entr. MT-
208 (Alta Floresta) – Entr. MT-198 (Colniza/MT – Mineração São 
Francisco), subtrecho: Entr. Acesso a Paranaíta – Entr. MT-417 
(PU Apiacás), segmento 01: Acesso UHE São Manuel – km 95 
ao fim da balsa (Rio Apiacás) (Div. Paranaíta/Apiacás), numa 
extensão de 23,522 km, segmento 02: Fim da balsa (Rio 
Apiacás) (Div. Paranaíta/Apiacás) ao Entr. MT-417 (PU 
Apiacás), numa extensão de 42,944 km, totalizando uma 
extensão de 66,466 km.O Edital será disponibilizado no dia 
08/02/2022, a partir das 14h00 (horário local), pelo endereço 
eletrônico www.sinfra.mt.gov.br, acessando o menu 
“documentos” e o submenu “licitações e editais”. Entrega das 
propostas: Deverão ser entregues à Comissão Permanente de 
Licitação, instituída pela Portaria n.051/2021/CGAB/SINFRA, 
publicada no DOE n.28074, de 30/08/2021, página 9, na sessão 
pública do dia 08/03/2022, às 9:00 horas (horário local), na sala 
de Reuniões – 2º andar, prédio da Secretaria de Estado de 
Infraestrutura e Logística/SINFRA, localizado na Av. Hélio 
Hermínio Ribeiro Torquato da Silva, Centro Político 
Administrativo, Cuiabá/MT. A sessão pública poderá ser 
acompanhada em tempo real através do canal da SINFRA no 
link: https://www.youtube.com/channel/UCaDSklVwea-
9jkFp5C-M3ow, bem como pelo Portal da Transparência do 
E s t a d o  d e  M a t o  G r o s s o : 
http://www.transparencia.mt.gov.br/sinfra.  Informações gerais: 
telefone: (65) 3613-0529 e-mail: cpl@sinfra.mt.gov.br.
Cuiabá/MT, 07 de fevereiro de 2022.

Marcelo de Oliveira e Silva
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística

SINFRA - MT
Rogério Sebastião Magalhães

Presidente da Comissão Permanente de Licitação
CPL/SINFRA

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO
SINFRA - SECRETARIA DE ESTADO
DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA

AVISO DE REQUERIMENTO
DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA AMBIENTAL

A SINFRA - Secretaria de Estado de Infraestrutura e 
Logística torna público que requereu junto a SEMA-MT, a 
renovação da Licença de Instalação (LI), para a obras de 
pavimentação da MT-388, MT-388, Trecho: Segm.01: 
Campos de Júlio - Km 28,0. Segm.2: Entrº BR-364/MT-388 - 
Km 57,63 (Limite Zona de Amortecimento de Terras TI 
UIRAPURU). (Trecho: Rio Juruena, Campos de Júlio- 
Alcomat, Subtrecho II: Entr° BR-364-Fazenda Formiga- 
Alcomat, segmento 02 (estaca 14+11,46 M à estaca 2300) 
com extensão de 45,71km.

Marcelo de Oliveira e Silva
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO
SINFRA - SECRETARIA DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA

AVISO DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL
A Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística (SINFRA-MT) torna público que requereu 
junto a Secretaria de Estado de Meio Ambiente (SEMA-MT) a emissão de Licença por Adesão e 
Compromisso (LAC) para as seguintes obras de Restauração de Pavimento:
MT-299, Trecho: Entr. BR-163/364 / Itiquira, Subtrecho: Entr. BR-163/364 / Terminal 
Ferroviário (Itiquira), com extensão total de 61,68 km, no município de Itiquira.
MT-370, Trecho: Entr. BR-163 – Itiquira, Subtrecho: Entr. BR-163 – Ínicio P.U. Itiquira, no 
município de Itiquira.
MT-270, Trecho: Entr. BR-163 – São Lourenço de Fátima, Subtrecho: Entr. BR-163 – P.U. São 
Lourenço de Fátima, com extensão total de 29,14 km, nos municípios de Rondonópolis e 
Jucimeira.
MT-170, Lote 01: MT-170, Trecho: Entr. BR-364 (Mundo Novo) a Entr.º MT-242 (Brasnorte), 
com extensão de 80 km; Lote 02: MT-170, Trecho: Entr. MT-242 (Brasnorte) a Água da Prata, 
com extensão de 54,00 km; Lote 03: MT-170, Trecho: Água da Prata a Rio Juruena, com 
extensão de 43,29 km; totalizando 177,29 km de extensão, no município de Brasnorte (MT).
MT-235, Trecho: Campo Novo do Parecis – Sapezal, Lote 01: Campo Novo do Parecis – Entr. 
MT-498, com extensão de 53 km; Lote 02: Entr. MT-498 a Sapezal, com extensão de 50,82 km, 
totalizando 103,82 km de extensão, nos municípios de Campo Novo do Parecis e Sapezal (MT).
MT-235, Trecho: Entr. MT-249 – Campo Novo do Parecis, com extensão total de 75,40 km, nos 
municípios de Campo Novo do Parecis, Diamantino e São José do Rio Claro (MT).
MT-388, Trecho: Entr. BR-364/MT – (A) (Campos de Julio) - Entr. MT-358 (A)/477 (Div. Campos 
de Julio/N. Lacerda), Subtrecho: Entr. BR-364 (A)(Campos de Julio) - km 7,00, com extensão 
de 7,00 km, no município de Campos de Júlio (MT).
MT-419, Trecho: Entr. BR-163/MT (Guarantã do Norte) - Novo Mundo, com extensão de 32,95 
km, no município de Guarantã do Norte e Novo Mundo (MT).
MT-423, Trecho: Entr. BR-163 (Sinop) / km 49 (sentido Cláudia), Subtrecho: Estaca 0+0,00 a 
3855+0,00, com extensão de 77,10 km, no município de Sinop e Cláudia (MT).
MT-457, Trecho: Entr. BR-163/364(B)(Jaciara) – Entr. MT-140, Subtrecho: Entr. BR-
163/364(B)(Jaciara) – Cachoeira da Mulata, com extensão de 12,72 km, no município de 
Jaciara (MT).

Marcelo de Oliveira e Silva
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística

RIVOLI DO BRASIL SPA - CNPJ: 02.499.237/0001-94 tor-
na público que requereu à Secretaria de Estado de Meio 
Ambiente - SEMA/MT, a Licença Ambiental Simplificada 
– LAS, para a  atividade “Ponte de Concreto sobre o Cór-
rego das Pontes” na extensão da  MT-247 em zona rural do 
município de Barra do Bugres//MT.

anuncie
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TEMPLO DO FUTEBOL

Dutrinha reabre com chave de ouro

Gabriel Soares

Tempo do futebol cuia-
bano, o Estádio Eurico 
Gaspar Dutra, o Dutrinha, 
chega aos seus 70 anos 
com ‘cara de jovem’ após 
receber uma profunda re-
forma. Os detalhes da nova 
estrutura foram apresenta-
dos pelo prefeito Emanuel 
Pinheiro (MDB), que ainda 
fez questão de homena-
gear os grandes ícones do 
futebol mato-grossense, de 
forma perene, com a insta-
lação de estátuas em tama-
nho real no estádio.

A celebração dos 70 
anos e da reabertura do es-
tádio se tornou um verda-
deiro espetáculo, com exi-
bições de danças e músicas 
regionais e homenagens 
às pessoas que marcaram 
o esporte mato-grossense. 
Como não podia deixar de 
ser, teve muita bola rolan-
do. Representante mato-
-grossense na Série A, o 
Cuiabá venceu o Operário-
-VG por 1 a 0 em um jogo 
disputadíssimo. E como o 
estádio é para todos, houve 

ainda jogos infantil, femi-
nino e aspirante. Um ver-
dadeiro show de bola para 
inaugurar em grande estilo 
o novo gramado do Dutri-
nha.

"A gente vê o Dutra reto-
mando o calendário oficial 
do futebol mato-grossense, 
voltando a ter suas arqui-
bancadas ocupadas pela 
paixão cuiabana. A nossas 
crianças, jovens aspirantes, 
estudantes, todos brincan-
do e jogando, dando a sua 
contribuição na volta do 
Dutrinha para o povo, é 
motivo de muito orgulho", 
destacou o prefeito Ema-
nuel Pinheiro. 

A nova roupagem é de 
alto nível. O estádio rece-
beu vestiários modernos, 
postes de iluminação, gra-
mado compatível, placar 
eletrônico de led, novas 
traves, muros, medidas 
de segurança adequadas 
e acessibilidade aos fre-
quentadores das partidas. 
As arquibancadas também 
foram reformadas e podem 
comportar até sete mil pes-
soas por jogo. Os trabalhos 
foram coordenados pela 
Secretaria de Cultura, Es-
porte e Lazer, em conjunto 
com a Secretaria de Obras 
e Serviços Urbanos, com in-
vestimento de aproximada-
mente R$ 2 milhões.

“A última obra que o 
Dutrinha conheceu, que 
preparou, reformou, para 
que o Dutrinha continuasse 
sendo o templo do futebol 

Segunda a Sexta: 6:30h às 20h
Sábado: 6:30h às 16h
Domingo: 7h às 15h

(65) 3901-4700

CENTRAL DE 
ATENDIMENTO

(65) 99210-0032

cuiabano foi do ex-gover-
nador Jayme Campos, em 
1990. Fez a reforma que 
possibilitou ao Dutrinha 
chegar até a data de hoje, 
sem conhecer nenhuma 
outra no decorrer desses 
32 anos. Não foi apenas 
uma reforma ou uma re-
estruturação, mas também 
foi mexer com os corações 
do povo cuiabano e de 70 
anos de história. Depois de 
longos sete anos, devolvo 
um dos símbolos da histó-
ria vencedora do povo cuia-
bano", enfatizou o gestor. 

A reforma teve início em 
fevereiro de 2019 e foi di-
vidida em três etapas, sen-
do a primeira, orçada em 
R$ 450 mil, de readequa-
ção do espaço para atender 
as medidas de segurança e 
acessibilidade. A segunda 
etapa, orçada em R$ 600 
mil, foi a mudança de po-
sicionamento dos postes 
de iluminação e a troca do 
gramado. Já a terceira, foi 
a construção do novo muro 
e modernização dos vestiá-
rios, que teve investimento 
de R$ 500 mil.

Emanuel aproveitou a inauguração para ‘bater uma bolinha’ no Dutrinha, templo do 
futebol cuiabano

Assessoria

Da redação

Familiares das perso-
nalidades homenageadas 
na noite de sexta-feira (4), 
no Estádio Eurico Gaspar 
Dutra, o Dutrinha, agrade-
ceram o prefeito Emanuel 
Pinheiro pelo reconheci-
mento referente a colabo-
ração e atuação de seus 
entes queridos no futebol 
mato-grossense. 

A solenidade faz parte 
da programação de rei-
nauguração do complexo 
esportivo, que começou na 
segunda-feira (31), em co-
memoração ao seu aniver-
sário de 70 anos e se en-
cerrou neste domingo (6). 
Ao todo, 74 pessoas foram 
agraciadas com uma meda-
lha e certificado de honra 
ao mérito. 

Em seu discurso, o pre-
feito enalteceu a partici-
pação histórica e conser-

vadora que estas pessoas 
constituíram junto ao Du-
trinha, mantendo viva a 
chama do futebol cuiabano 
e suas raízes, revelando 
grandes talentos.

"Fizeram a apaixonan-
te história da inesquecível 
geração de ouro. Por aqui 
desfilaram a genialidade 
do maior jogador de todos 
os tempos, Pelé e tantos 
outros craques regionais, 
nacionais. Homenagea-
mos também os nossos 
fanáticos torcedores cuia-
banos, marcando esse dia 
memorável de 70 anos do 
Dutrinha. Faço das minhas 
palavras um protocolo per-
pétuo de paixão, reconheci-
mento e orgulho do nosso 
templo do futebol", salien-
tou Emanuel. 

Carlos Eduardo, neto do 
dirigente Benedito Ferrei-
ra dos Santos, o Dito Coró, 
não escondeu a emoção em 

estar presente ao lado do 
avô neste momento tão im-
portante, consagrando sua 
marca na Cultura, Esporte e 
Lazer de Cuiabá. "Ele foi jo-
gador e treinador dos times 
São Cristóvão e Operário. É 
uma alegria muito grande 
ver ele sendo homenagea-
do. Estou muito feliz em es-
tar aqui. Ele fez um trabalho 
importante no esporte da 
cidade e a família agradece 
de coração", disse. 

Na sequência, Ana Paula 
dos Santos, filha do ex-joga-
dor Benedito Valdir Santa-
na de Sousa, popular Xuri-
ca, elogiou o ato do Chefe 
do Executivo Municipal e 
afirmou que o sentimento é 
de felicidade. "Estou muito 
emocionada em ver o meu 
pai sendo homenageado 
em vida, algo que marcou 
todos nós. As pessoas vão 
vir aqui e ver o nome dele. 
Sem dúvidas, estamos mui-

‘Emocionada em ver meu pai homenageado em vida’

Gonçalo Paes da Conceição, o ‘Xexeta’, um dos maiores 
zagueiros da história do Operário foi um dos 

homenageados por Emanuel

Arquivo pessoal

Da redação

A última noite da pro-
gramação de comemora-
ção dos 70 anos do Estádio 
Eurico Gaspar Dutra, o Du-
trinha, e da entrega da obra 
do complexo esportivo foi 
marcada de muita emoção. 
Homenagens, apresenta-
ções culturais, show de 
luzes e queima de fogos fo-
ram algumas das atrações 
que marcaram a última sex-
ta-feira (4). A programação 
especial foi realizada pela 
gestão Emanuel Pinheiro 
por meio da Secretaria de 
Cultura, Esporte e Lazer.

“Uma grande festa para 
Cuiabá com a entrega do 
Dutrinha e com essa pro-
gramação especial em co-
memoração aos 70 anos 
desse estádio que é o tem-
plo do futebol mato-gros-
sense pelo seu passado, 
pelo que representa no pre-
sente e o que vai represen-

tar no futuro. A população 
cuiabana recebe com muita 
alegria sabendo de toda a 
importância para a história 
do nosso futebol”, disse o 
secretário Aluízio Leite.

Durante a solenidade, o 
prefeito Emanuel Pinheiro 
homenageou 70 pessoas 
com uma medalha e certi-
ficado de honra ao mérito 
pela colaboração no fute-
bol mato-grossense.

"Fizeram a apaixonante 
história da inesquecível 
geração de ouro. Por aqui 
desfilaram a genialidade 
do maior jogador de todos 
os tempos, Pelé e tantos 
outros craques regionais, 
nacionais. Homenagea-
mos também os nossos 
fanáticos torcedores cuia-
banos, marcando esse dia 
memorável de 70 anos do 
Dutrinha. Faço das minhas 
palavras um protocolo 
perpétuo de paixão, reco-
nhecimento e orgulho do 

nosso templo do futebol", 
destacou o prefeito. 

E para deixar a festa 
ainda mais linda, foram 
realizadas diversas apre-

RECONHECIMENTO

Famílias de craques de MT são homenageadas
sentações culturais. Entre 
elas, a do grupo Piano 
Gente, que encantou o 
público com um repertó-
rio que inclui Jazz, MPB, 

Pop, música clássica e 
Rasqueado.

“O Piano Gente é um 
projeto que visa democra-
tizar esse instrumento tão 
democratizado levando o 
piano a diversos pontos 
da Capital e aqui na rei-
nauguração do Dutrinha 
não poderia ser diferente. 
Esse é um evento marcan-
te e histórico para a popu-
lação de Cuiabá, marca a 
minha vida como músico, 
como cuiabano, filho da 
terra e como um ex-atleta 
porque eu também jogava 
aqui, então, é uma honra 
estar aqui”, afirmou Dario 
Scherner, do Piano Gente.

As apresentações de 
siriri roubaram a aten-
ção do público trazen-
do a essência da cultura 
cuiabana para dentro do 
templo do futebol mato-
-grossense.

“Cuiabá está recebendo 
um presente dessa ges-

tão fantástica do prefeito 
Emanuel Pinheiro, esse 
era um dos sonhos do 
povo cuiabano. O Dutri-
nha precisava desse olhar 
com carinho e o prefeito 
fez esse trabalho lindo. É 
uma honra ter os grupos 
folclóricos da cidade par-
ticipando desse momento 
histórico, é uma alegria 
imensa estar aqui e o dia 
de hoje vai ficar marcado 
para sempre em nossas vi-
das”, declarou a coordena-
dora do grupo Flor Ribei-
rinha, Edilaine Domingas.

A programação ainda 
contou com apresenta-
ção da banda do Corpo de 
Bombeiros e com uma lin-
da homenagem aos times 
Cuiabá Esporte Clube, Mi-
xto, Dom Bosco e Operário 
de Várzea Grande. Além 
de uma participação ar-
tística com um holograma 
do rei Pelé, show de luzes 
e queima de fogos.

to felizes, sem palavras 
para descrever", destacou. 

Elair Brito, acompa-
nhando a torcedora fiel, 
responsável pela organiza-
ção de grandes torcidas do 
time Operário Várzea-gran-
dense e filha de Dhorcas, 
Mariana Fernandes Mace-
do, enalteceu a contribui-
ção desportiva dele, bem 
como sua dedicação de 
décadas ao futebol regio-
nal. "Ela doou grande parte 
da vida, inclusive dentro 
deste gramado ao time. A 
homenagem foi justa, pois 
além de representar o nos-
so futebol mato-grossense, 
ela tornou-se o símbolo do 
Operário", pontuou. 

Mariana, que carregava 
em mãos a bandeira de seu 
clube do coração, elencou a 
paixão que já perdura por 
mais de 60 anos, reiteran-
do que a consideração por 
parte da Gestão Pinheiro, 

fizeram todos esforços va-
lerem a pena. "Graças a 
deus lembraram de mim, 
estou até envaidecida. Mui-
tas pessoas trabalham e 
não são reconhecidas e eu 
estou tendo essa oportuni-
dade hoje", completou. 

Em seguida, foi a vez 
do filho do dirigente e téc-
nico de diversos times da 
Capital, Hélio Machado da 
Costa, expressar sua grati-
dão. Hélio Machado Júnior 
pontuou que o Dutrinha 
foi o palco de grandes mo-
mentos da família, sempre 
motivados pelo pai. "Ele 
foi técnico por mais de 20 
anos de grandes times do 
Estado. É uma grande emo-
ção para nós. É um presen-
te que Cuiabá recebe, a de-
volução desse estádio para 
sociedade", acrescentou. 

Já Reinaldo Acioli, espo-
so da juíza de Direito, Patrí-
cia Ceni, uma das autorida-

des consagradas no evento, 
agradeceu o prefeito pela 
atitude e o dia memorável. 
"Eu fico muito orgulhoso 
pelo trabalho que ela tem 
dedicado ao futebol, mas 
todos os times e esportes. 
Eu agradeço a Prefeitura 
de Cuiabá por reconhecer 
os serviços dela e o prefeito 
também", relatou. 

A singularidade da noite 
especial foi marcada pela 
exibição inédita do primei-
ro holograma do Rei Pelé, 
que esteve presente em 
campo em 1965. "O maior 
jogador de todos os tem-
pos, o rei do futebol aqui 
jogou. Como forma de ho-
menagear os 70 anos do 
Dutrinha, trouxemos para 
Cuiabá o primeiro holo-
grama do rei do futebol 
exposto no mundo inteiro. 
Como sempre Cuiabá e o 
Dutrinha fazendo história", 
concluiu Pinheiro. 

A HISTÓRIA DO DUTRINHA
Fundado em 1952, o Estádio Eurico 

Gaspar Dutra foi o palco central do futebol 
mato-grossense até a inauguração do Es-
tádio Governador José Fragelli, o Verdão, 
em 1976. O Dutrinha, como é carinhosa-
mente chamado pelos cuiabanos, é sem 
dúvida o local de grande identificação dos 
clubes de futebol da baixada cuiabana, a 
exemplo do Mixto, Dom Bosco e Operário, 
que viveram grandes momentos de suas 
histórias no estádio.

A estrutura pertence à Prefeitura de 
Cuiabá desde julho de 2011. Entre 2010 
e 2014 foi o principal estádio de Mato 

Grosso devido a demolição do Verdão para 
dar lugar a atual Arena Pantanal. Em 2021, 
chegou ser cedido, temporariamente, à 
Confederação Sul-Americana de Futebol e 
foi utilizado como centro de treinamento 
das seleções que participaram da Copa 
América.

Desde sua construção, essa foi a maior 
obra de reestruturação já executada no 
local. Os trabalhos foram coordenados 
pela Secretaria de Cultura, Esporte e Lazer, 
em conjunto com a Secretaria de Obras e 
Serviços Urbanos, com investimento de 
aproximadamente R$ 2 milhões.


